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ご挨拶                                
桜の便りが届く季節になりました。今年度のイベント、行事はすべて 

無事に終わりました。一重に町会の皆様のお蔭と、感謝しております。 

 さて新年度に入り、今年もまた沢山の行事・イベントがあります。 

町会役員や近隣町会と連携を取りながら、皆様と楽しくそして元気に 

一年を過ごしたいと思っております。5 月 26 日には総会があります。 

是非御参加下さいますようお願い致します。 

 今年度も、役員共々宜しくお願い申し上げます。                     町会長 栗田 敏男 
 

町会 新年会 
平成２２年 1 月２３日、今年も町会新年会が行われ、今年は会場がリリアの銀座アスターに変

わり、従来とは違った雰囲気で眺めも良く夜景がきれいな中、８６名の方々が参加されました。栗

田町会長のご挨拶の後、宴が始まり中華料理のフルコースで舌鼓。ビール、日本酒、あるいは温

めた紹興酒と、皆さん楽しまれているようでした。さて、町会では恒例となったジャンケン大会が

始まり、皆さんジャンケンの相手を探し、あちらこちらで威勢のいい声で童心に戻ったようにジャ

ンケンが行われ、「勝った～ｱ」、「負けちゃった～ｲ」など、大いに盛り上がりました。また、クイズ

で○、×では皆さん最初の余裕はどこへやらで、勝ち進むにつれ真剣な表情で相当熱くなって、

勝ちどきと落胆が入り混じり大変な騒ぎの中、最後の優勝者が決まると羨望の的となりました。 

 でも、漏れなく当たるくじ引き賞品がありましたので、みなさん満足されたことと思います。 

今年も町会相談役の皆様からの過分なるお祝い金、特別ご祝儀をいただき、ありがとうござい

ました。また、町会役員の方々より景品の供出をご協力いただき、ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

か  わ  ら  版 



大人の料理教室 
 3 月 7 日、西公民館にて大人の料理教室が行われ、今回は「カクテルの作り方」ということで、プ

ロのバーテンダーの方に講師をお願いいたしました。と、言っても、町会の超有名人Ｋ氏が通って

いる地元のカウンターバーのマスターです。カクテルの基本「ジンフィズ」の作り方と、シェーカー

の振り方を練習して、カクテルの種類、主となるアルコールの種類、加える味覚材などの説明をし

ていただきました。ジン、ウオッカ、ブランデーなどの違い、レモン、バイオレット、オレンジなどの

味覚材を試しながら、参加された皆さん楽しそうに、味わっておられました。また、近くの喫茶店

の方からパンの差し入れをいただき、ありがたくいただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



フォーラム 
            2 月１０日（水） 午後 6 時より 川口市・川口市民 

活動と行政との協働推進懇談会の主催で「まちはみんなでつくるもの」フォーラ

ム～地域協働をめざして～ が川口駅前キュポラ 4 階・フレンディアで開催され

ました。 

 飯塚二丁目町会は「今、町会がおもしろい！」というタイトルで、栗田町会長、小

嶋副町会長が、発表しました。午後 8 時からの、パネル交流会では当町会への

質問が多く、特にイベントの集客方法・新しいマンションとの交流方法・ボランティ

ア券等々、短い時間の中で議員さん・町会関係者・商店会関係者等の方々から

多くの質問がありました。 

 

パネル交流会での Q&A 抜粋 
 Q 新住民の方々の町会参加の推進方法 

                          A はぴま→育成部→ひまわり会（げんき会）という流れで、子供を持つ親が各

部を通じて自然と  無理なく町会活動をしている。回覧板・掲示板等を活用し

ながら、班長会を毎月行い伝達事項等班長・マンション町会担当者とのコミュ

ニケーションをとっている。またマンション会議を年２回行い、各マンション連

携をしている。 

Q 各イベントの決め方は？ 

A 執行部役員・各部で企画して行く。基本は親子で参加できるイベントを考え

ている。参加費等は出来るだけ安く参加しやすい方法で企画を進める。 

各イベントのお知らせ方法は、掲示板・回覧板の活用と、各部の連絡網を利

用している。 

Q 町会役員の決め方 

                          A 当町会では、町会長は３期７５歳まで、役員は２年という会則があり、なる

べく若い人にバトンタッチして行くようにしている。役員については若い世代

からの起用を積極的にしている。特に役員は適材適所が重要と考えてい

る。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
餅つき大会 
 
 平成 22 年 2 月 21 日 日曜日 共生幼稚園・園庭で、育成部主催の「持ちつき大会」が開催されました。 

当日は天気が良く、気温も暖かく過ごしやすい日でした。トン汁で体を温め、餅米５０kg を、大人・子供

協同でつき、からみ・あんこ・黄な粉・海苔と豊富なバリエーションの中から、皆好きなものをたらふく食べ

た一日でした。皆さん帰りにはきっと体重が増えていたと思います。又、今回、子供達の写真を撮り、その

場で渡せるような企画も織り込み、文化部さんの協力で試みて見ましたが、非常に評判が良く写真を持っ

た子供たちの笑顔が、写真よりも良かったと思いました。 

育成部・ひまわり会・げんき会の皆さん、ご苦労様でした。 
 
 
 
 
広報部よりお知らせ 

 広報部では、広報誌の編集・取材等の協力していただける人材を募集してます。 

 又、町会や広報誌に対しての要望・新しい企画などございましたら、下記メールへお知らせく

ださい。 
 


